



**Sie wollen ihren alten Helm behalten, die Beriker Feuerwehrkader. Allerdings hört der Grossteil mit dem aktiven Dienst an der Allgemeinheit Ende Jahr ohnehin auf. Nur vier bleiben.** HRE

## Unterschriften gegen die Feuerwehrfusion beisammen

**BERIKON** Wie der «Bremgarter Bezirksanzeiger» in seiner gestrigen Ausgabe schreibt, sind die Unterschriften gegen die Fusion der Feuerwehren Berikon und Widen beisammen. Es brauche 312, um das leidige Thema erneut vor die Gemeindeversammlung zu bringen. Die Sache ist etwas kompliziert und unterliegt offenbar einer selektiven Informationspolitik seitens des Beriker Feuerwehrkaders. Die Unterschriften sind noch nicht eingereicht, informieren werde man Mitte September, das wäre nächste Woche, heisst es. Zur Erinnerung nur so viel: Nachdem Rudolfstetten-Friedlisberg aus der Dreierfusion ausgestiegen war, unterschrieben die beiden Gemeinderäte von Berikon und Widen den Fusionsvertrag per 1. Januar 2007. Doch seit nicht der Beriker Rolf Hoppler zum Kommandanten gewählt wurde, sondern der Wider Beat Suter, rebelliert das Beriker Kader. An der Gemeindeversammlung vom letzten Juni verlangte deren Sprecher Daniel Ackermann, der Gemeinderat müsse auf die Wahl zurückkommen und drohte mit einer Unterschriftensammlung gegen den rechtskräftigen Fusionsvertrag. Kommt die Kündigung zustande, kann sie aber erst drei Jahre nach Inkrafttreten der Fusion vollzogen werden: Ende 2009. Rechtsumkehr vor dem Start – was für ein Unsinn. (hre)